

Mitsubishi-Pressechef Helmut Bauer wechselt in den Ruhestand

Helmut Bauer (64) geht zum 1. März 2018 nach knapp 32 Jahren in den Ruhestand. Bauer war als Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit von Mitsubishi der dienstälteste Markensprecher der in Deutschland aktiven Automobilunternehmen. Ein Nachfolger ist noch nicht benannt. Stefan Büttner und Petra Döring übernehmen kommissarisch die Aufgaben von Helmut Bauer.

Seit Anfang 2014 gehört die MMD Automobile GmbH mehrheitlich zur Emil Frey Gruppe Deutschland. Das Unternehmen ist damit der dritte Besitzer der Deutschland-Vertretung von Mitsubishi in der Dienstzeit von Helmut Bauer. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Helmut Bauer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi



Helmut Bauer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi
